

La Universidad del Cauca conectada con la región

Convenios internacionales, gran oferta de programas de pregrado y posgrado, así como un gran compromiso por la región caracterizan la Universidad del Cauca.

Por la alta calidad de sus programas técnicos, de pregrado y posgrado, además por su proyección internacional, así como por sus programas de regionalización la Universidad del Cauca tiene un gran reconocimiento en el ámbito local, nacional e internacional.

De acuerdo con su vicerrector académico, Álvaro Hurtado, "la universidad se caracteriza por su alta calidad y pertinencia, con una tradición más que centenaria ha logrado consolidar un proceso de formación tanto de pregrado como de posgrado. Sus instalaciones están muy bien adecuadas. De tal modo que garantiza un nivel de formación muy alto".

Una de las grandes apuestas de esta institución es la Facultad de Ciencias Agropecuarias que ofrece los programas de Ingeniería Forestal, Ingeniería Agroindustrial y Acuicultura.

Según el rector Danilo Reinaldo Vivas Ramos, "con estos programas se busca que el país piense sobre la necesidad de volver a poblar lo rural. Pero poblarlo con condiciones de vida y eso se da con un conocimiento humano. Con el programa de ingeniería agroindustrial se busca que los campesinos tengan la posibilidad de darle un valor agregado a sus productos y que el campesino elimine la intermediación. En cuanto a la ingeniería forestal es un campo poco explorado en el país a pesar de sus grandes terrenos, por eso se quiere formar talento humano altamente calificado para que trabaje en el campo". Asimismo, el rector agregó que el progra-



12.845 estudiantes aproximadamente tiene la Universidad del Cauca en el segundo periodo del 2010.

ma de acuicultura inicia en junio del 2011. Este tiene el propósito de fortalecer y consolidar la cadena piscícola que se viene desarrollando en el Cauca.

Con proyección en el mundo

La Universidad del Cauca cada año se fortalece en convenios nacionales e internacionales. Esta institución tiene convenios con universidades europeas donde hay una gran movilidad de estudiantes y profesores.

Además, de acuerdo con Vivas Ramos, "también esperamos tener la oferta de doble titulación, pues existen varios programas como ingeniería electrónica, telecomunicaciones y medicina donde la universidad es fuerte y reconocida".

La gran estrategia

"En estos diez años de la actual dirección, la universidad está buscando saldar una deuda histórica que tiene con la región y es el programa de descentralización o regionalización, pues las asimetrías que se han dado en Popayán con el resto de la región son insostenibles", comentó el rector.

De esta manera la Universidad del Cauca cuenta con diferentes sedes en el depar-



La Universidad ofrece cinco doctorados que es la máxima expresión del compromiso académico, lo cual nos ha permitido posicionarnos en campos como la antropología, la educación, las telecomunicaciones y la gestión ambiental".

La Universidad del Cauca viene liderando un proyecto de universidad empresa que busca generar procesos en que los empresarios, el gobierno y la academia constituyan una triada estratégica para el desarrollo del Cauca y del Nariño", **Danilo Reinaldo Vivas Ramos, rector de la Universidad del Cauca.**

La División de Admisiones, Registro y Control Académico invita a los interesados a participar en el proceso de admisiones e inscripciones. Se ofertarán 38 programas para el primer semestre de 2011.

DATOS

- Las inscripciones para programas de pregrado van hasta el 12 de noviembre.
 - La presentación del examen de admisión es el 26 de noviembre
 - La publicación de la primera lista de admitidos es el 10 de diciembre 2010.
 - Publicación de recibo de matrícula en la web para el pago de admitidos es desde el 12 hasta el 18 de enero.
- Página web: www.unicauca.edu.co

tamento. En la parte norte que abarca 14 municipios está la sede de Santander de Quilichao. En el nororiente y parte del centro caucano está la sede de Silvia, la cual busca atender la población indígena que vive en Morales, Piendamó y Cajibío. En el sur del departamento está la sede de Bolívar, que tiene su centro en el macizo y en las regiones más deprimidas del Cauca. Y la sede más reciente que fue abierta ayer es la de Guapi.